



LA NUEVA BATALLA SERÁ PARA DEFENDER A INSTITUCIONES ELECTORALES, DICE

# Llama líder panista a mantener bloque opositor y salvar al INE

**Sólido.** Ricardo Anaya pidió mantener la unidad para resistir cualquier adversidad y para servirle a México

JORGE X. LÓPEZ

El panista Ricardo Anaya celebró que la reforma energética propuesta por el Presidente de la República no se haya aprobado en la Cámara de Diputados, por lo que ahora, dijo, la batalla será por defender al Instituto Nacional Electoral (INE).

En el video que publica cada semana en sus redes sociales, el excandidato presidencial destacó que la unidad mostrada el domingo por los partidos de oposición fue la clave para frenar el paso de las reformas a la Constitución en materia energética.

“La próxima batalla es defender al INE, porque acabar con el INE es acabar con nuestra democracia. Y eso no lo podemos permitir. Hoy sabemos que la oposición unida resiste cualquier adversidad, y debe seguir unida para servirle a México”, puntualizó el panista.

Recordó que el bloque oficialista intentó de todo para pasar la iniciativa del Ejecutivo federal, como bloquear la entrada a los diputados de oposición para que no pudieran votar, pero cuando eso no les funcionó, cambiaron la fecha a última hora, para votarla en Domingo Santo.

Para Anaya, la iniciativa de reforma eléctrica “iba a causar muchísimo daño” porque pone la energía cara y sucia, que se produce quemando combustóleo, por encima de las energías limpias, que se producen con el viento y con los rayos del sol.

“¿En qué cabeza cabe poner ener-

## CAMBIOS PRESIDENCIALES PARA LA CARTA MAGNA

### Reformas Constitucionales aprobadas a AMLO

- En la LXIV legislatura el presidente López Obrador presentó 29 iniciativas, de las cuales cinco fueron a la Constitución, de ellas cuatro están publicadas y sólo la referente a los artículos 116 y 127 sobre las remuneraciones de los servidores públicos que trabajan en los organismos constitucionalmente autónomos fue devuelta a comisiones de la Cámara revisora.

FUENTE: SISTEMA DE INFORMACIÓN LEGISLATIVA



### Artículos de la Constitución reformados por sexenio

- **55** con Andrés Manuel López Obrador hasta el 28 de mayo de 2021
- **155** con Enrique Peña Nieto
- **110** con Felipe Calderón Hinojosa
- **31** con Vicente Fox Quesada
- **78** con Ernesto Zedillo Ponce de León
- **55** con Carlos Salinas de Gortari

gía sucia y cara por encima de la que es limpia y más barata?”, cuestionó Anaya, y advirtió que, con esa reforma, regresarían los monopolios de Estado.

“Después de la revocación y de esta reforma fallida, queda claro que la unidad es la clave para sacar a México de este desastre al que Morena nos ha llevado; en 2024 los vamos

a sacar porque han dado pésimos resultados: tenemos una economía estancada, más pobreza y un país inseguro donde la gente vive con miedo”, expuso.

Anaya consideró que en 2024 sacarán a Morena del gobierno con un mejor manejo de la economía y garantizando la continuidad de los apoyos y servicios que recibe la gente.

El domingo, el líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y diputado federal, Alejandro Moreno, aseveró que al no aprobar al presidente Andrés Manuel López Obrador su iniciativa para reformar la Constitución fue la primera vez que a un mandatario se le propina una negativa a su propuesta de cambio a la Carta Magna.